

平成
26年度

今治市PTA連合会総会が開かれる



平成二十六年五月十日（土）、今治市総合福祉センター四階多目的ホールにて開催されました。平成二十五年度の会長挨拶に続き、今治市PTA連合会総会が開催されました。平成二十一年度の会長挨拶に続き、市P連広報紙コンクールの表彰式を行い、各学校の栄誉が称えられました。その後、今治市教育長高橋実樹様、今治市議会議事務所長井手洋行様、東予教育長日和佐慶司様にご祝辞を頂きました。

その後、武田副会長を議長に選出し、総会議事に進みました。平成二十五年度事業報告、決算報告が行われ、賛成多数にて承認されました。

次に平成二十六年度の役員改選が行われ、会長に河上貴之（今治小）さんが選任され、その他役員の改選がありました。平成二十六年度活動方針案、事業計画案、予算案を審議し、原案どおり承認されました。総会終了後、第一回目の各部会が開かれ、新体制のもと、平成二十六年度がスタートしました。

輝くひとみ

第17号

平成26年7月11日発行
今治市PTA連合会
ホームページアドレス
<http://www.imabariicity-ptajp>

会長あいさつ



河上 貴之

今治市PTA連合会会長

皆さん、こんにちは、平成二十六年今治市PTA連合会会長をさせていただきました。事になりました、あなたに笑顔をプレゼント、スマイルプレゼンターこと、河上貴之です。よろしくお願ひいたします。今年のテーマは『輝』です！あなたの笑顔を輝かせたいと考えています。

その笑顔を輝かせるために、いまばりPTA大学を開講します。このPTA大学では3つの目標を掲げています。(1)笑顔の輝く子どもたちを一人でも増やすため、親が笑顔になる学びの場の提供(2)コミュニケーション・仲間づくり・行動のきつかけづくりの場の提供(3)無関心からの脱却。

色々な講師をお迎えして、リーダについて、コミュニケーションについてなど、愉快に学び、それを共有いただき、PTAや家庭で活用いただきたいと思っています。お子さんとこんな会話をして下さい。母「お母さん、

今日は大学に行つてくるね！」子「えっ？ 大学？」母「そうよ、PTA大学、あなたが学校で一所懸命勉強しているから、お母さんもPTA大学で勉強してください」そして、PTA大学で学んだことを家に帰つてお子様に話して下さい。インプットした学びをアウトプットして下さい。きっと、お子様もお母さんが勉強する事に驚きを覚え、もっと勉強を頑張るはずです。

PTAに関わることのない方も、愉しそうなセミナーがあるな」と感じていただき、ぜひ、ご参加いただきたいと思います。積極的に動くことで、何かが変わります！その何かは、あなたが体験してみないとわからないかもしれません。サッカー日本代表本田圭佑選手のように未知のゾーンへ一歩前に進してみて下さい。

一年間、愉快に活動を行っていきたいと思いますので、ご協力、よろしくお願いいたします。皆様との出逢いに感謝、感謝！

家庭教育研修部

部長
渡邊 仁
(清水小)

家庭教育研修部は、PTA力レンダー、研修会支援、家庭教育推進事業、会長会などを担当しています。

PTA活動支援部

部長
久米 真佐美
(桜井中)

私は情報交換会、青バト、健全育成などの活動支援を担当しています。9月6日の竹下和男先生の講演会には皆様是非来て下さい。

広報広聴部

部長
越智 由香
(日吉中)

広報広聴部は、今治市PTA連合会の広報紙「輝くひとみ」を発行し、広報研修会の開催や広報紙のコンクールなどを担当しています。

総務部

部長
池内 誠治
(立花中)

総務部は総会、球技大会、PTA研修会、研究大会などの運営を担当しています。

各部長挨拶

第1回 いまばりPTA大学

夕方から雷雨が降り始めた六月十二日に記念すべき第一回いまばりPTA大学が開講されました。

講師は、特定非営利活動法人ワークライフ・コラボ代表の堀田真奈先生でした。「完璧なリーダー」はない、次世代リーダーになろう!～PTA・家庭・職場で使えるコミュニケーション術～題して、初めから堀田先生が活き活きとお話ししてくださいました。限られた時間間で使われるコミュニケーション形式で知っている人、初対面の人、がグループになり、自己紹介したり、ディスカッションしたり、図形伝達ゲームをしてグループワークをしました。その際のテーマは「時間」です。自己紹介は一分、チームでリーダーやタイムキーパー、記録係り、盛り上げ役のように役割分担を決め、常に時間を意識して行動することによって参加者のモチベーションが高まり上げ役のようになります。この後、皆さんが声をそろえて「よかったですね!」と口々にしていました。限られた時間間

内に意見をまとめたり、図形伝達ゲームではその絵を記憶することが心地良い緊張感が持てるとともに、先生のおっしゃる通り確かに

効率よくモチベーションアップで様々なことが進められました。これは日常生活でも同じで、常に時間を意識して行動する限りられた時間の有効活用(相手の時間も気にする)につながり、結果相手を思いやることになります。

リーダーは個の尊重をし、人を育て、その人の持つているものを引き出すことが大事です。そのためには、相手をよく見て、良いところを見つけるためによく観察する必要があります。また、ポジティブな思考力と伝える力が大切だと教えていただきました。そこで、私は、「PTA役員の選任方法について」等の関心の高い内容についてミーティングを行いました。また、統廃合対象校グループでは、平成二十七年度の統廃合を経験した学校より統廃合時の準備、注意点等の情報を得ることができたことも非常に有益であったと思います。

した。これも、堀田先生のセミナーの内容、進行の仕方、人を熱中させて引き寄せるポイントを知り尽くされたおかげだと思います。

当初の目標より多い二十名の参加をいただいて嬉しく思いました。熱い想いを持って、同じ場を共有できて感動いたしました。参加してくださった皆様本当にありがとうございました。参考までに、各校PTA活動における様々な問題について、情報交換を行いました。

平成二十六年七月五日(土)、平成二十六年度今治市PTA連合会情報交換会が波方公民館で行われ、今治市PTA連合会に参加する各校のPTAの代表者が集まり、各校PTA活動における様々な問題について、情報交換を行いました。

今回の情報交換会は小学校、中学校、統廃合対象校の三つのグループに分かれてのグループミーティングを中心に行われました。初めて参加される方も多く、始めは少し緊張した雰囲気でしたが、参加者全員が自己紹介をしていくうちに緊張感も溶けてリラックスした雰囲気でミーティングを行うことができました。内容については、事前にアンケートで調査し、「学校における防災への取り組みについて」「PTA役員の選任方法について」等の関心の高い内容についてミーティングを行いました。また、統廃合対象校グループでは、平成二十七年度の統廃合を経験した学校より統廃合時の準備、注意点等の情報を得ることができたことも非常に有益であったと思います。



今治市PTA連合会 情報交換会

PTA活動において様々な取り組み、また、問題を抱えおり、それらの情報交換を行うことによってさらにPTA活動を充実させる良い機会であつたと思います。今回も多数の方にご参加いただき、ありがとうございました。

PTA活動において様々な取り組み、また、問題を抱えおり、それらの情報交換を行うことによってさらにPTA活動を充実させる良い機会であつたと思います。今回も多数の方にご参加いただき、ありがとうございました。



PTAの方ぞれぞれが、P

プロから学ぶ新聞作りのコツ



五月三十一日（土）、午前十時より伯方公民館にて三区広報研修会が開催されました。講師に愛媛新聞社大植美香様、奥野健様、今治支社宮野雄様、伯方支局高橋正剛様をお迎えし、九校、二十名の参加者で、広報紙作りのノウハウを学びました。まず、ニュースの基本を学び、取材体験と記事の書き方、レイアウトのいろは等を具体的な例を挙げながら講義いただきました。

最後に今治市や島しょ部を中心に行われている「瀬戸内しまのわ2014」の

イベントの一つである十月にしまなみ海道で行われる国際サイクリング大会に向けての告知記事をテーマに各校新聞作りをしました。

講師の方々の指導を受けながら、紙面を作るその顔は真剣そのもので、各校の参加者と相談しながら作り上げていきました。作成し終えた紙面は一つとして同じものができないオリジナルなもので、この日の学びの集大成として形になり、参加者は紙面を手に充実した顔で会場を後にしました。

講師に愛媛新聞社読者事業部の大植美香氏、奥野健氏、今治支社の宮野雄氏、渡部竜太郎氏を迎えて、今治市内の小中学校十七校、四十一名の広報部員が新聞づくりを体験しました。

今回は「瀬戸内しまなみ海道・国際サイクリング大会」を題材にした模擬取材体験や、記事の書き方、レイアウトのいろは等について分かり易く解説して頂き、実際にグループでの新聞づくり作業を行いました。

初めて新聞を作つてみると、ことのほか難しく、読者の興味・関心を引く新聞を作るため、部員の皆さんには色々と試行錯誤を繰り返しながらも一生懸命取り組んでおられ、大いに盛り上がった研修会となりました。

約二時間三十分の研修会でしたが、研修会終了後も居残りでグループ新報紙を完成させようと熱

平成二十六年六月二十八日（土）波方公民館にて、八日（土）波方公民館にて、

広報研修会（一・二区）

が開催されました。

心な広報部員の方が数多くおられ、この熱意と学んだ知識を駆使して、今後各学校においても素晴らしい広報紙を作成されると確信できた（笑）有意義な研修会でした。



平成26年度 今治市PTA連合会 主な事業計画

5月	10日	PTA総会	総合福祉センター
	31日	3区広報研修会	伯方公民館
6月	22日	PTA球技大会(ソフトバレー、混レクバレー)	大西体育館・朝倉B&G体育館ほか
	28日	1・2区広報研修会	波方公民館
7月	5日	2区学習交流会・会長会	タオル美術館
	13日	情報交換会	波方公民館
8月	13日	PTA球技大会(ソフトボール)	波方運動公園ほか
9月	31日	3区研修会・会長会	大三島公民館
2月	6日	「お弁当の日」講演会	波方公民館
	7日	研修大会・会長会	波方公民館
	14日	広報紙コンクール	未定

*「いまばりPTA大学」を随时開催しています。

※ 日時、会場が変更になることがあります。

平成26年度 今治市PTA連合会 広報公聴部員

■副会長・部長(1区)	■1区
越智 由香	日吉中
■副会長(1区)	■1区
菊川有里子	日吉中
■監事(1区)	■2区
藤田 裕樹	桜井中
■区長理事(1区)	白石 伸治
徳永 忠介	亀岡小
■1区	■副会長(3区)
内海 正博	村上富美子
■1区	竹本 公彦
山本 剛	吉海中
■1区	■3区
福原 基樹	村上 豪
■1区	■監事(教頭会)
竹内 征志	越智 幸雄
	鴨部小

ソフトバレーボール



優秀校（小学校の部）	
★九和小	★常盤小B
★日高小C	★富田小A
★宮窪小	★常盤小C
優秀校（中学校の部）	
★北郷中A	★宮窪中
★西中C	

平成二十六年六月二十二日（日）、今治市PTA連合会球技大会が、今治市大西体育館、大西中学校体育館にて開催されました。

選手宣誓は、乃万小学の大下悦子さん・南中学校の渡邊典子さんが、「今夜の美味しいビールの為に、けがの無いように全力で試合を楽しむことを誓います」と立派な宣言をして頂き和やかな誓をして頂きました。球技大会は、各校の親睦を目的とし試合を行っていますが、試合が始まるとき、親睦？真剣です。各コートでは、白いボールに食らい付き、白熱した試合が展開していました。選手・応援者が一つのチームとなり、ミスをしてもお互いを励まし合い、またアタックが決まると大声援とハイタッチで皆さん楽しそうに試合を行っていました。また、夜の打ち上げでは、

試合の疲れも忘れ大いに盛り上がったみたいです。今治の繁華街は、選手で埋め尽くされたでしょう。選手の皆様、朝早くから夜遅くまでご苦労さまでした。来年度も、打ち上げの為に、バレーボールの参加をよろしくお願いします。



男女混合レクバレー

平成二十六年六月二十二日（日）今治市PTA連合会球技大会混合レクバレー

が今治市朝倉B&G体育館、朝倉小・中学校体育館にて開催されました。

各チーム、練習の成果をここぞとばかり、本気モードで戦っている姿がすごく綺麗に見えました。皆さん和気藹々としている姿が印象的でした。

他校のチームとも楽しく親睦が図れたと思います。皆さん、その後の打ち上げを楽しみにプレーしていると言っていました。“一期一会”を大切に、今治市PTAが一つになれる事を願つておられる私でした。

（優秀校）
★鳥生小A
★大三島小・中
★上浦中
★菊間小
★伯方小B



今年度も「輝くひとみ」は二紙発行します。少しでも多くの皆様に読んでいただければと広報広聴部一同取材をし、原稿を考えました。

例年通り、各学校の広報紙作りに役立てていただければと、愛媛新聞社の方々を講師にお迎えして、広報研修会を5月と6月に開催しました。

各校の広報部の皆様、三学期には広報紙コンクールがあります。色々な賞もありますので研修会で学んだことなどを上手く取り入れて、今までよりさらに素敵な広報紙を目指してぜひがんばってください。

最後に今年度部長を務めさせていただく越智です。思えば初めての市PTAで、何をすべきか分からぬまま昨年度広報広聴部に所属してから早一年が過ぎました。どうにかここまでやってこれたのも広報広聴部員の先輩方やPTAのご指導、ご協力あってのことだと感謝いたします。力不足ではございますが、どうか引き続き皆様のご協力よろしくお願いいたします。